



Santiago de Compostela, 22 de septiembre de 2024

Dr. José Luis Castro de Paz, Catedrático de Comunicación Audiovisual y director del Centro de Estudios Fílmicos de la Universidad de Santiago de Compostela,

Hace constar por medio de la presente y a quién pueda interesar, que la alumna Alicia González Gómez, estudiante del Doble Grado de Periodismo y Comunicación Audiovisual ha sido alumna mía en dos asignaturas, Montaje cinematográfico e Historia del Cine, demostrando un alto nivel académico así como un interés notable en todos los aspectos que englobaban las materias citadas.

Debo destacar su estimable labor en los diferentes trabajos que se le encomendaron, demostrando una excelente capacidad de análisis y síntesis, siendo capaz de adaptarse a los requisitos de cada propuesta y sacando el máximo partido de cada apartado de las materias. A todo esto hay que sumarle una fértil curiosidad, acompañada de una inquietud que cubre más allá del espectro que abarcan las materias, y la cual enriquece su labor como estudiante.

Puedo afirmar entonces que Alicia cuenta con la capacidad académica necesaria para afrontar las prácticas en el diario *El País* de una manera satisfactoria. No me cabe la menor duda de que afrontará todos los retos que se le propongan con sobrada tenacidad y resolución.

Atendiendo a los anteriores motivos, recomiendo a la candidata para su inclusión en dichas prácticas, estando su idoneidad para las mismas fuera de toda duda.

Atentamente,